

EXIGEN SEGURIDAD EN LOS LUGARES DE TRABAJO

Afusam Curicó no descarta realización de nuevo paro

Positivo balance. “Estamos contentos con la adhesión que hemos logrado de nuestros asociados”, aseguró el presidente de Afusam Curicó, Juan Muñoz.

CURICÓ. Medidas más drásticas para enfrentar la violencia que los afecta en sus lugares de trabajo, es lo que están pidiendo dirigentes de la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal (Afusam) Curicó; quienes paralizaron durante dos días los Cefsam, Cecosf y postas rurales de esta comuna, y no descartan convocar a una nueva medida de este tipo.

En el marco de un punto de prensa desarrollado en la Plaza de Armas de Curicó, los representantes de este gremio hicieron una evaluación positiva de este paro que busca tener una respuesta favorable a las demandas de entregar



En la Plaza de Armas de Curicó, los dirigentes de la salud municipalizada dieron a conocer un balance de la paralización de actividades.

más recursos para extender el bono de incentivo a los trabajadores que están en edad de jubilarse. A esto se agrega el término de las agresiones que estos

sufren periódicamente por parte de usuarios.

“Estas situaciones son ocultadas por nuestros mismos jefes y las medidas de seguridad que se han implementado, no han sido efectivas. Tenemos una ley para abordar esta problemática y que no ha servido”, planteó el presidente de Afusam Curicó, Juan Muñoz; quien expresó su satisfacción por los resultados de este paro.

“Estamos contentos con la adhesión que hemos logrado de nuestros asociados y, sobre todo, queremos agradecer a las funcionarias del área administrativa que hicieron todo lo posible porque los

usuarios no se acercaran a los recintos de salud”, comentó Muñoz; quien agregó que una vez que se realice una evaluación a nivel nacional, se definirán las acciones a desarrollar más adelante.

TURNOS ÉTICOS

Si es que las demandas que realizó el sector al Gobierno no obtienen una respuesta favorable, el gremio de la salud municipalizada no descarta una nueva convocatoria a paro, la que podría durar más días y no contemplar turnos éticos. “Confiamos en este Gobierno, por su relación con el mundo social, pero mostraron otra cara al momento de negociar”, concluyó Muñoz.